
Conseil d’ Ecole du RPI Bazoches-
Nottonville-Péronville-Varize 

Jeudi 22 novembre 2018-18h 

Présents : 
 
Enseignants : Madame Ollier (CM1-CM2), Monsieur Pinon (CE1-CE2), Madame 
Barthélémy (GS-CP) et Madame Gautron-Delivorias (PS-MS-GS) 
 
Parents : Madame Ruffié (GS-CP), Madame Pinta (PS-MS-GS), Monsieur Bouchon 
(CE1-CE2) 
 
CCCB : Monsieur Pellegrin, Madame Cure 
 
Maires : Monsieur Tessier (Nottonville), Monsieur Gaudin (conseiller municipal, 
Bazoches en Dunois), Monsieur Gaucheron (Varize). 
 
Excusés : Monsieur Smague (CCCB), Monsieur Fallou (maire de Péronville), 
Monsieur Billault (maire de Bazoches en Dunois), Madame Pichon (représentante de 
parents d’élèves CM1-CM2), Monsieur Péculier (IEN de la circonscription) 
 
 
---------------------------------------------------------------------------------------- 
 

• -  Ouverture de la séance et présentation des membres du 
conseil.  

• - Approbation du compte rendu du dernier conseil d’école. 
• -  Organisation pédagogique de la rentrée 2018 / Effectifs  

 
2018-2019 / 81 élèves répartis comme suit : 
 
Madame Gautron-Delivorias :  7 PS  Madame Barthélémy : 5 GS 

       8 MS        13 CP 
       4 GS 

 
Monsieur Pinon :  12 CE1    Madame Ollier : 12 CM1 
          13 CE2              7 CM2 
 
 
 
 
 
 
 
 



2019-2020 / 84 élèves prévus, probablement répartis comme suit :  
 
Classe 1 : 10 PS Classe 2 : 9 CP Classe 3 : 6 CE1 Classe 4 : 13 CM1 

        7 MS        7 CE1        12 CE2        12 CM2 
        8 GS  

 

• -  Exercices de sécurité́ : incendie, attentats, risques majeurs  

PPMS : 

Alerte Intrusion/attentat ont été réalisées en ce début d’année scolaire. 

Les gendarmes sont venus à Nottonville et préconisent que le bas des 
fenêtres soient « floutés » afin que les élèves et les enseignants ne soient pas 
visibles en cas d’intrusion. 

Monsieur Pellegrin répond qu’aucun frais ne sera engagé étant donné que le 
projet d’école va se concrétiser. 

Alerte incendie. Demande de réalisation d’une alerte sur le temps de cantine. 
Madame Cure répond que beaucoup d’écoles le demandent et que cela va 
être mis en place. 

 

• -  Bilan des coopératives scolaires  

Péronville :  en fin d’année, il restait 507,06 euros. Suite à l’appel de la 
coopérative, se sont ajoutés 210 euros. 

Bazoches en Dunois : 307 euros en fin d’année scolaire auxquels se sont 
ajoutés 180 euros suite à l’appel de la coopérative. 

Nottonville : 2274,62 euros en fin d’année auxquels s’ajoutent 312 euros 
suite à l’appel de la coopérative. 

 

• -  Sorties activités et évènements prévus pour l’année scolaire  

Les 3 écoles : Marché de Noël le samedi 15 décembre à Varize à partir de 
9h30. Musique et sport à l’inverse entre Nottonville d’une part et 
Bazoches/Péronville une année sur deux. 

Nottonville : 3 sorties école et cinéma (1er film la belle et la bête de 
Cocteau) + 1 sortie JMF + sortie piscine + gymnase période 4 et 5 avec 
intervention de profession sport. 



Péronville et Bazoches : gymnase le mardi (du 6/11 au 5/02) et rencontres à 
Bazoches pour les ateliers de sciences + intervention musique à partir de 
février 2019 jusqu'à juin 2019. 

D’autres sorties et évènements prévus seront évoqués lors du prochain 
conseil d’école. 

• - Point sur le projet de construction d'un établissement 
scolaire réunissant les classes du RPI 
 
Monsieur Pellegrin fait part du projet de construction qui a été acté sur le 
territoire. Le choix du site est celui de Bazoches en Dunois suite à une étude 
comparative des sites de Bazoches et Nottonville. 
Les délais : 1er semestre 2019 : choix du maitre d’œuvre (architecte) – 
demande de subventions à faire. 
Meilleur des cas : 2020. 
 
Demande des enseignants d’être impliqués avant le début de la construction 
afin de pouvoir orienter la construction avec les outils nécessaires (par 
exemple : isolation phonique, taille des classes, ouvertures des fenêtres, 
stores, …). 
 
 

• - Matériel et travaux  

Nottonville :  

Les nouvelles tables ont été reçues mais l’une d’entre elles est abimée, elles 
n’ont pas de casiers et il n’y a pas de chaises. Madame Cure va commander des 
chaises et si des casiers peuvent s’y ajouter, elle va les commander également. 

La vitre de la porte à côté de la classe de Madame Ollier sera réparée mercredi 
prochain. 

Le système « sortie de secours » est allumé et signalé depuis des semaines. 
L’alarme bipe toujours régulièrement. Est-ce qu’elle fonctionne ? Ces problèmes 
sont signalés depuis longtemps. Les enseignants sont en attente de réponses. 

Madame Ollier précise qu’elle signale les problèmes mais que tout est très long. 

L’ampoule du vidéo projecteur de la classe de Monsieur Pinon n’est toujours pas 
changée. 

La livraison de fioul est sans arrêt repoussée. Quand va-t-elle avoir lieu ? 
Monsieur Pellegrin répond que c’est indépendant de la CCCB, l’entreprise a 
décalé les rendez-vous mais va bien effectuer les livraisons très prochainement. 

Il n’y avait pas de chauffage à la rentrée, les élèves et les enseignants ont fait 
classe dans le froid par 13 degrés. Le problème a été signalé dès le lundi matin 
mais il a fallu attendre 2 jours avant que cela ne soit résolu. 



Bazoches : 

Refus du portail électrique. La porte n’est pas fermée à clé. 

Madame Barthélémy fait part de la non fermeture à clé du portail accordée par 
l’inspecteur et la CCCB afin qu’elle n’interrompe pas la classe sans arrêt. La porte 
d’entrée du bâtiment des classes est fermée à clé.  

Madame Pinta fait part de son inquiétude face à cette situation et demande si du 
temps ne pourrait pas être dégagé pour une ATSEM même partiellement afin de 
pouvoir soulager l’enseignante dans son travail. Le fait que Madame Barthélémy 
soit isolée et la non fermeture du portail pose un véritable problème de sécurité 
pour les élèves et pour l’enseignante. 

Monsieur Pellegrin entend les remarques mais ne peut pas prendre de décision. 

Péronville : 

2 néons à changer dans la classe → toujours pas fait mais la mairie a déjà les 
néons. 

Un toilette des petits est mal réglé et déborde. L’évier des adultes est bouché. 

 

• - Questions diverses 

Restauration scolaire : 

La liaison froide est mise en cause en ce moment : 
-coût 
-barquette cancérigène 
 
Madame Barthélémy : Le prestataire vient de loin. L’an dernier, les écoles 
sont restées fermées parce qu’il était impossible de nourrir les enfants. Est-il 
possible d’avoir un prestataire plus proche ? 
Le prestataire fait 100 km autour de Rambouillet. 
 
Monsieur Pellegrin répond que le prestataire a été recruté suite à un appel 
d’offre et que c’est celui qui y répondait le mieux. 
 
Les parents et les enseignants regrettent qu’il ne soit pas fait appel aux 
producteurs locaux avec lesquels un circuit court pourrait réellement être 
assuré. 
 
Mise en place d’une « commission menu » avec des parents d’élèves, des 
cantinières et des gens d’Yvelines Restauration. Attente de la date. 
 
Monsieur Bouchon demande s’il est possible d’avoir un retour vers une 
cantinière qui prépare à manger ? 



 
Monsieur Pellegrin répond que le prix du repas fait par Madame Coadic à 
Péronville coûtait 10,50 euros.  
Prix de revient sur toute la CCCB : 6,50 euros. 
 
Passage au produit bio avec une composante en moins dans le repas : 
 
Nouveau marché avec Yvelines restauration : 
Les cantinières déploraient le gaspillage.  
Donc proposition de passer à 4 composantes. 
 
Le prix du repas du mercredi est à 3,50 euros. Différent de celui des écoles 
car il est attribué par un marché différent. Il va bientôt basculer sur 3,90 euros. 
 
Remplacement de la cantinière de Nottonville : 
 
Une personne a été recrutée par la CCCB pour remplacer madame Picot à 
Nottonville qui va remplacer Annick Boucher à Péronville car elle part en 
retraite fin décembre. 
 
Il manque environ 20% des familles qui ne sont pas inscrites à la cantine. Tant 
que tous les enfants ne seront pas inscrits, il n’y aura pas de possibilités 
d’établir des factures pour tous. 
 
Le car 
 
Problème de circuit sur les 2 cars. 
 
Problème d’horaires le matin, les cars sont entre 7 et 5 minutes en avance. 
 
Problème de l’arrêt de bus à Varize. Le transporteur a fait le circuit dans le 
sens inverse. Le car s’arrête en face de l’arrêt et l’endroit où il s’arrête n’est 
pas sécurisé. Cela est très dangereux car le car étant arrêté, les voitures et 
les camions doublent. 
 
Monsieur Gaucheron a déjà fait remonter le problème plusieurs fois. Il déplore 
la non prise en compte de ses remarques et est vraiment inquiet quant à la 
dangerosité de l’arrêt. 
 
Madame Ruffié a également fait remonter les problèmes de car à Monsieur 
Smague, qu’elle appelle chaque semaine. A ce jour, toujours aucune réponse 
à toutes les interrogations des parents, des maires à ce sujet. 
 
Depuis la rentrée de septembre, les parents font remarquer que les circuits 
des 2 cars ne sont pas adaptés. Il faut absolument les revoir, le but est que 
les enfants passent moins de temps dans le car mais certains en font plus 
qu’avant.  
 
Fin de séance 20h45 
 



 
Les directrices       Le 26/11/18 
 
 

Mme GAUTRON-DELIVORIAS   Mme BARTHELEMY 
école de Péronville     école de Bazoches 

         
 
Mme OLLIER 
école de Nottonville  
        

 
  
 


